

Plan de señalética rural interna

Escrito por Administrador

Martes, 20 de Noviembre de 2018 00:00

{besps}produccionyturismo20112018|width=215|height=287{/besps}

La Coordinación de Turismo continúan con el plan de señalética rural interna para que los visitantes puedan llegar a destino. Se colocaron carteles indicando la bifurcación de los parajes La Gloria y Forastieri, y un listado de distancias con sus kilómetros correspondientes hacia el almacén "La Paz Chica", "San Francisco" y Cine Club Colón.